

ホップ ステップ!



平成24年1月31日

春に向けて一歩一歩着実に

雪の中で、ふくらみ始めた桜のつぼみ。晴れた日はグラウンドで、雪降る日は校舎内で子どもたちの歓声が響いています。3日は節分。暦の上では春になりますが、残念ながらまだまだしばらくは、雪に悩まされそうです。

3学期に入って、給食週間や子ども安全感謝の集い、卒業を祝う会などの行事に向けて、責任を担う活動が増え、子どもたちはとても張り切っています。どんどん活躍の機会を広げて行ってほしいものです。

さて、3学期も残すところ37日間となりました。一日一日を大切に、毎日が充実した日になるように支援していきたいと思っています。

2月の行事予定

- | | |
|-----------------------------------|---------------------|
| 1日 (水) 口座振替日、ロングタイム | 13日 (月) 今日だけチェンジランチ |
| 2日 (木) 子ども安全感謝の集い | 15日 (水) ロングタイム |
| 3日 (金) 全校ボランティア
委員会活動のため5限後下校 | 16日 (木) 学習参観・懇談会 |
| 8日 (水) ロングタイム | 19日 (日) うち読書 |
| 9日 (木) 尾崎さん読み聞かせ | 22日 (水) ロングタイム |
| 10日 (金) 集団登校反省会
半日体験入学のため13時下校 | 23日 (木) 橋本さん読み聞かせ |
| 11日 (土) 建国記念の日
県書初大会 | 24日 (金) 教室ワックスがけ |
| | 27日 (月) チャレンジテスト |
| | 29日 (水) ロングタイム |



健康管理をお願いします

厳しい寒さが訪れ、頭痛や腹痛を訴える子どもが増えています。また、インフルエンザによる欠席者も出てきました。

外遊びや体育館でのなわとびに息を弾ませている子どもたちには、風邪引き鬼を退治するためのうがい・手洗いが欠かせません。学校でも呼びかけていますが、ハンカチ・ティッシュの所持などご確認ください。また、十分な睡眠とバランスのとれた食事をとることは、健康の秘訣です。よい体調で、3年生のまとめの季節を学習面、生活面とも着実に歩んでいけるように、ご家庭での協力をお願いします。



がんばりました! なかよしなわとび大会

<なかよしなわとび>

今年も、昨年に引き続き、5年生に跳ぶコツを教えてもらったり、妙技に目を見張ったりして練習をしました。子どもたちは、5年生の見本や言葉に励まされ、目標の級に向かってがんばっていました。

<なわとび大会>

1月30日(月)になわとび大会をしました。どの子も、2年生のときよりも上の級を目指して、5年生に励まされながらがんばりました。結果は次のようになりました。

来年からは教える立場になります。大会は終わりましたが、まだまだ「今ががんばり時」と、これからも継続して練習するよう、励ましの声かけをお願いします。

級	10	9	8	7	6	5	4	3	2	1
人数	5	4	23	6	12	7	10	5	4	0

★ 子どもの日記より

- 今日のなわとび大会では、駆け足跳びに苦労しました。150回跳びたいけれど、どうしても100回で縄がひっかかってしまいました。でもあきらめずに何度も挑戦しました。そのおかげで、最後のあと5分で目標が達成できました。とてもうれしかったです。
- 私は後ろ跳びが苦手だったけれど、5年生の人から「手をなるべく体に近づけるといいよ」と優しくアドバイスをしてもらいました。それを守って練習に励んだので、本番ではうまく跳べるようになりました。
- わたしは、目指す級になれたのでよかったです。今度は教える立場になるので、大会は終わったけれど、もっと練習して上手になりたいです。



子ども安全感謝の集い

2月2日(木)に、毎日の登下校の安全を見守ってくださる学校安全パトロール隊のみなさんを招待し、全校で感謝の気持ちを伝える集会をします。

この集いで3年生は、卒業していく6年生から一人一人がオレンジ色のスカーフを受け取り、交通少年団の一員になって活動することになります。今以上に安全への意識を高め、交通安全に努めてくれることを願っています。

また、いつもお世話になっている地域の方々へ感謝の気持ちを込め、3年生全員で音楽科で学んだ曲を演奏します。3年生から始めたリコーダーも、だんだんと澄んだ音が出せるようになってきました。その成果を十分に発揮してほしいものです。

<曲名>

- 「一人の手」・・・手話を交えて、歌います。
- 「パフ」・・・リコーダーで演奏します。

